



美馬ロータリークラブ週報

Mima RC Weekly Report

国際ロータリー2670地区 例会場：森友 毎週火曜日19:00~20:00

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メイキャップ	修正合計	出席率
26	13		13	0	13	50%

2024-2025年度 第22回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト/我らの生業

会長の時間/幹事報告/委員会報告/クラブアッセンブリー/スマイルボックス発表

会長の時間



本日はとても寒い日でしたが明日も寒くなるそうです。今年もあと少しですが風邪を引かないように気をつけてください。

仕事も今年残りわずかですがミドリ安全靴の納期が1月10日までと迫っており追い詰められておりますが、今回はいいお話をしようと燃えており、ネットで私にぴったりの言葉を見つけました。

「一生使える強い女性の名言」として「涙で目が洗えるほどたくさん泣いた女は視野が広がるの」「女性よ、自立しなさい。自分の足で立ちなさい。いい女というのは自分で自分を守る女。」「あなたに影があるなら光が当たっている証拠」「美しさは女の武器であり、装いは女の知恵、そして謙虚さはエレガンス。」「魅力的な唇のために優しい言葉を紡ぐこと。愛らしい瞳のためには、人々の素晴らしさを見ぬけること。」

私にぴったりの言葉ではないかと皆様にお話しさせていただきましたが、娘は腹を抱えて笑っていました。

幹事報告

到着週報：鴨島 RC 阿波池田 RC 脇町 RC

- ・2024 - 2025 年度合同 I M開催のご案内と出欠票を回覧しています。次の例会も回覧しますがそれで締め切らせていただきますのでよろしくお願いいたします。

・ロータリー文庫運営委員会より文庫通信のご案内が来ております。

委員会報告

特にありません。

卓話（クラブアッセンブリー）

松浦会長



7月から私が会長という職務を担うことになったわけですが自社ではロータリーの会長職を受けたことを厳しく反対されましたが、こういう団体の代表をするということは自身のためにもなると思い頑張っています。

しかし毎週例会で会長挨拶をしなければいけないということは私にとって苦痛でしかなく、苦し紛れでのお話ばかりで皆様にはご迷惑をおかけしております。後半は皆様とより仲良く活動できるようにさらに頑張ります。

三好幹事

今年度は例会を必ず毎週開催せず月にによって休会することにしています。私の今までのロータリーの常識では例会を休会するということはありませんでした。

しかしRIでも大きくロータリーの常識が変わっているように今までと同じということが絶対ではなくなっています。休会することが美馬ロータリークラブの会員にとって良い変化になるかどうか、これをきちんと判断し今後の運営につなげていこうと思います。松浦会長の「まずはやってみよう」という信念のもと、まず行動し、それをPDCAサイクルで回していきます。

例会を毎週必ず開催しないことでまちがいなく助かっていることが財政上の問題です。ここ数年の物価高は脅威です。しかし約20年まえに設立した美馬ロータリークラブですが会費の値上げは一度も行っていません。20年前の物価から考えると財政が苦しくなるのはある意味当然ともいえますが、安易に会費の値上げはすべきではないと思います。

しかしいろいろなことをしたことで皆様にとって一番いい方法がなんであるかを議論し、その結果値上げという選択肢を選ぶということはある程度得ると思います。だからこそ今の色々な試みについて皆様の意見をお聞かせいただきたいと思います。

今年度の新たな試みのもう一つは懇親会の回数を多くすることです。私自身人見知りする性格で年齢のかなり違う会員の皆様に気軽にお話しすることは困難に感じておりますが、アルコールの力を借りると比較的話しやすく感じます。会員間の親睦にはいい事だと思います。

しかしこれもアルコールが嫌いな会員もいますし、それぞれの意見を集約して今後の方向性を考えたいと

思います。次年度は周年も控えていますし、意見を出しやすい風土を作ることは大事だと思います。
皆様が参加したい、今後も出席したいクラブを目指していきますのでよろしくお願いいたします。

矢野会計



会計として二年目になりますが、送金が遅れるなど失敗もまだまだ繰り返してしまいます。

先ほど幹事がお話したように物価高で財政は苦しくなっています。幹事が毎回事前に出欠を詳細に取っ
てくれているおかげで食事のロスが少なく経費の節約ができています。私も経費の削減を目指し努力して
おりますのでご協力お願いいたします。かなり厳しい財政ではありますが残り半年気を引きしめて頑張りま
す。

スマイルボックスの発表

澤田会員「愛犬が14歳半で生涯を全うしました。一週間前に倒れたから持ち直せずに逝ってしまいました。
改めて生きている素晴らしさを気づけました。」

次回例会

12月24日（火）19時～ 総会

場所 季節料理森友

※出欠連絡は月曜昼までに幹事をお願いいたします。